



En Irán se descubre aldea de 7.000 años de antigüedad

Description

Los científicos también hallaron fragmentos de cerámica y artefactos culturales

Arqueólogos descubrieron en Irán, bajo la ciudad de Dehdasht, un asentamiento prehistórico de 7.000 años de antigüedad. Así lo informó la agencia de información y análisis Tabnak, socia de TV BRICS.

El jefe de las excavaciones, Zabihollah Masoudinia, explicó que en pleno corazón de una región histórica se encontraron evidencias de la existencia de una aldea datada entre los milenios V y VI antes de nuestra era. Anteriormente no se habían realizado investigaciones arqueológicas en la ciudad.

Masoudinia precisó que en la superficie eran visibles ruinas arquitectónicas de los últimos siglos del período islámico. Los arqueólogos organizaron un pequeño taller para estudiar en detalle las capas inferiores de las construcciones. Allí, los científicos encontraron fragmentos de cerámica y artefactos culturales, así como partes de piedras calentadas, que indican una tecnología especial utilizada por las personas de aquella época para calentar líquidos, como leche o agua, colocando piedras calientes dentro de recipientes. En la parte norte de la ciudad también se descubrieron restos de sistemas de abastecimiento de agua.

Masoudinia señaló que el hallazgo puede tener gran importancia y aumentar considerablemente el valor histórico de la ciudad. Según el arqueólogo, en fotografías aéreas de 1956 se observaba un túmulo junto al caravasar de Dehdasht, pero la posterior urbanización modificó el paisaje. Las excavaciones ayudaron a definir mejor la disposición principal del sitio histórico. Se comprobó que las calles, casas y callejones modernos están ubicados en su mayoría sobre la cima de este antiguo túmulo.

En otros países BRICS y en países socios, los arqueólogos también han realizado recientemente una serie de descubrimientos. La agencia de información Kazinform, socia de TV BRICS, informó que en la región de Zhetsu, en Kazajistán, durante excavaciones en los túmulos del cementerio de Dauylbai se hallaron fragmentos de joyas de oro, cuentas, pendientes, botones de hueso, alfileres de bronce, hebillas, así como diversos recipientes cerámicos, datados entre los siglos IV y III antes de nuestra era. Un objeto de hueso con forma de serpiente, utilizado en antiguos rituales, despertó un interés especial entre los investigadores.

En el material se señala que durante las investigaciones solo se excavaron algunos túmulos. En total, el cementerio de Dauylbai cuenta con 23 túmulos, de los cuales 11 corresponden a enterramientos de representantes de la nobleza y de linajes gobernantes.

En Rusia, científicos descubrieron cerca del monumento Kara-Dyt III, en la cuenca de Ubs Nuur de la República de

Tuvá, un complejo altomedieval de antiguos hornos de fundición de hierro. La noticia fue publicada en el sitio web del Instituto de Historia de la Cultura Material de la Academia de Ciencias de Rusia.

En otoño del presente año, arqueólogos descubrieron en los tramos bajos del río Yangtsé, en la provincia oriental china de Jiangsu, la ciudad prehistórica más antigua conocida de China, con una antigüedad aproximada de 6.000 años, informó el periódico China Daily, socio de TV BRICS. La ciudad contaba con dos líneas de fortificaciones. En los fosos se encontraron cerámicas de arenisca roja, características de la cultura Majiabang de la época neolítica, así como objetos funerarios pertenecientes a la cultura posterior Songze: hachas de jade y de piedra, trípodes cerámicos, cuencos y jarras de cuello ancho.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: KONSTANTIN AKIMOV / iStock

Date Created

Diciembre 2025